

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Guingamp arrache le nul face à Ajaccio grâce à Lloyd Palun

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

EN dépit du changement d'entraîneur, et même de président, En Avant Guingamp n'y arrive toujours pas. En effet, en onze journées de championnat, les Bretons n'ont enregistré que trois victoires, pour

quatre nuls et quatre défaites. Lundi, pour le compte de la 11e journée de L2, les joueurs de Mecha Bazdarevic ont failli perdre le match à domicile qui les opposait à Ajaccio. Menés au score 1-2 par les Corses, les Guingampais

ont eu la vie sauve, grâce à un but de Lloyd Palun, à la 92e minute. D'une tête plongeante, il a envoyé le ballon au fond des filets pour l'égalisation (2-2). Pour sa première titularisation, depuis le début de la saison, Lloyd Palun, qui a obtenu la note de 5/10, a eu le mérite de ne rien lâcher, malgré quelques erreurs de placement. Un résultat certes insuffisant, mais les Guingampais pourront peut-être prendre pour source d'inspiration ce genre d'attitudes positives.



Photo: DR

Lloyd Palun a égalisé d'une tête exécutée dans une position peu académique.

Bouenguidi Sports quitte Libreville aujourd'hui pour Ndola

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE représentant gabonais au tour préliminaire de la Ligue africaine des champions, Bouenguidi Sports, quitte Libreville ce mercredi pour Ndola en Zambie, via Addis-Abeba. Dans la 4e ville du pays de Kalusha Bwalya, le club koulouis affronte ce samedi, au stade Levy-Mwanawasa, son homologue de Forest Rangers. Avant de quitter Libreville, la formation de Bouenguidi Sports a livré une dernière rencontre amicale samedi face à une sélection de joueurs

de D1 du National-Foot, les "Buffles de Petit Paris". Une partie remportée par les poulains du coach Brice Ondo sur le score de 3-0. "Bon comportement du groupe dans l'ensemble en termes de contenu. Mais nous allons continuer à travailler sur l'aspect transition offensive et défensive. Lundi, nous avons eu une séance d'oxygénation, suivie d'une séance vidéo pour déceler les failles et les gommer. Et ce, avant notre départ mercredi pour la Zambie", avait détaillé Brice Ondo, à l'issue du match amical de samedi dernier.

Göztepe se sépare de Poko

SOUS contrat jusqu'en juin 2021 avec la formation turque de Göztepe (Süper Lig), le milieu de terrain international gabonais, André Biyogo Poko, a vu son contrat résilié par le club d'Izmir. Les dirigeants du club, selon la presse turque, reprochent à notre compatriote d'être revenu de sélection avec plusieurs jours de retard. Nous y reviendrons.



Commission de la CEMAC

C'est avec émotion et tristesse que nous avons appris le décès soudain de

Madame Noëlle MORO ZENG née ZANG ONDO

sœur cadette du Président de la Commission de la CEMAC, le Professeur Daniel ONA ONDO.

En cette douloureuse circonstance, le Gouvernement de la Commission de la CEMAC et l'ensemble du personnel adressent ses sincères condoléances au Président de la Commission de la CEMAC et à toute sa famille.

Que tous les proches de la défunte soient assurés de notre profonde compassion.